## DIARIO DEL PUEBLO.

Por un mes, 25 cs.

Hoy. - Nuestra Señora de la Soledad. }

Número suelto, 1 c.

Registrado como artículo de segunda olase.

Dicos.

## VIAJE A JERUZALEM MICHAUD.

VIERNES SANTO.

A las tres de la mañana, todos estaban ya despiertos; los hombres tomaban su turbante y su cinturon, las mu jeres su velo, ó su feredgé; cada familia, colocada alrededor de un brasero de barro encendido, se calentaba esperando que amaneciera.

A las cuatro de la mañana se cerraron las dos puertas de la capilla latina de la apagadas en la capilla. Oí salmodiar el Miserere con voces lamentables; golpes repetidos se mezclaban al can to del salmo penitente. No tardé en comprender que les religiosos se daban una dis ciplina; rezaron cuatro vecis el Miserere y ties el De pro fundis, azotándose, ya con su cordon nudoso, ya con disciplinas, ya con varus. Asf es como los guardianes del San

dia de Viernes Santo. Nuestros religiosos comeu hoy por único alimento una lechiga sin condimento y un pan de del Balvador. Este discurso bizcocho de huevo.

dos dias anteriores resonaron con estos pobres religiosos. A con tanto encanto a mi oido, quienes la simple relacion de se perdian hoy entre las o- los dolores del Hijo del homlas del pueblo en medio de bre hacia desbacerse en la un ruido inmense: más de grimas? Despues de este discuatro mil peregrinos de to | curso se abrieron las puertas das las naciones se habian precipitado á la iglesia del Santo Sepulcro para asistir á la última ceremonia del Viérnes Santo; ni el más pe queño espacio, ni un rincon, locaron de dos en dos con ni un pilar, ni una reja que una vela en la mano, y nos no estuviese ocupada. Así la pusimos en marcha por la Virgen. Todas las lamparas, confusion era extrema. La iglesia, al través de una multodas las antorchas estaban ceremonia comenzó á las sie- titud que se extrechaba y se te de la noche: voy á descri- movia, hombres, mujeres, nibirla por menor, iba yo al' nos y ancienda de todas las lado del celebrante y pude naciones de Oriente. Comenobservarlo todo.

te y los que le oficiaban, se- mise; los jovenes arabes eduguidos de todos los religiosos [ del convento de San Salvador, se rennieron en la capil'a de la Virgén, cuyas puer tus sueron cerradas: se ha con mucha gracia y armonía. b'an apagado todas las luces La procesión no podia dar de la capilla, y en medio de jun paso sin gran trabajo, to Sepulero comenzaron el la oscuridad más, prefunda, tanto la multitud non apre-The first many and the second second

un sacerdote joven, de Italia, predicó un sermon sobre los padecimientos y muerte no fué más que un compen-A las tres de la tarde can- dio rápido de la pasion de taron los latinos Oficios de Cristo, acompañado de retinieblas. Estas lugubres y slexiones piadosas. ¿Y que santas armonías que en les necesidad habia de retórica de la capilla, y oimos el vasto ruido de la multitud, semejante al mugido de la mar. Nuestros cenobitas, con un gran crucifijo al frente, se cozo el Miserere en un tono de El padre vicario celebran | los más lugubres que pueden cados en el convento de San Salvador, que iban los primeros con la cruz, cantabau por su lado el Stabat Mater